

Ausbau des bestehenden Betriebshofes an der Bergheimer Straße (Neubaumaßnahme)

Für den **Ausbau** des bestehenden Betriebshofes an der Bergheimer Straße war vorgesehen, dass auf dem Gelände große Teile des heutigen Betriebshofes durch Neubauten ersetzt und die Gleisanlagen umgestaltet werden.

Im Detail sollten eine große Abstellhalle für Straßenbahnen und Busse, ein Werkstattgebäude mit Verwaltungsräumen, u.a. für Betriebsrat und den Fahrbetrieb, eine Straßenbahnwerkstatt, eine Buswerkstatt, eine überdachte Tankanlage, eine Halle zur Besandung (nur Straßenbahn) und zum Waschen (Straßenbahn und Bus) und die dazugehörigen Gleisanlagen, Energieversorgungseinrichtungen und technische Ausrüstung neu erstellt werden. Hierzu wurde auch der bisher als Parkraum und für Zwischenvermietungen genutzte Streifen entlang der Emil-Maier-Straße mit einbezogen.

Das Areal sollte, soweit dies für den Lärmschutz erforderlich ist, eingehaust werden, um die Anforderungen an Lärm- und Brandschutz zu erfüllen sowie eine Senkung des Energieverbrauchs zu erreichen. Durch eine ansprechende Gestaltung der Fassade sollte darüber hinaus sichergestellt werden, dass sich der Bau in das Stadtbild integriert.

Eine Bezuschussung durch das Land Baden-Württemberg würde erfolgen; die zur Verfügung stehenden Mittel bedingen eine Umsetzung in Teilbauabschnitten, welche aufgrund betrieblicher Voraussetzungen nicht möglich ist (Gewährleistung des ÖPNV in Heidelberg)!